

Was trendbewusste Frauen heuer zur **Wiesn** tragen

Zeitlos schöne Unikate

Jede will einzigartig aussehen – deswegen lassen sich viele ein Dirndl schneiden

Irgendwann legt sich die Münchnerin eins zu, oder träumt zumindest davon: Ein maßgeschneidertes Dirndl nach ihren Wünschen. Eins, das sie auf Hochzeiten ausführen kann, eins, das nicht nächste Saison wieder out ist.

Und dazu fährt die Münchnerin gern aufs Land. An den Tegernsee vielleicht, oder an den Schliersee. Einige landen da bei Christine Falken. „D’Natherin“ heißt die Werkstätte der Schneidermeisterin in der Miesbacher Straße 18a, seit über 20 Jahren verhilft sie Frauen zur Traumtracht. „Meine Dirndl sind zeitlos, aber etwas Besonderes“, sagt Christine Falken. „Glitzer und Schnickschnack gibt’s bei uns



„D’Natherin“ Christine Falken: Zu ihr kommen Kundinnen, die ein Dirndl nach Maß wollen. Foto: T. Plettenberg

nicht.“ Aus ganz Deutschland, Österreich und der Schweiz kommen Kundinnen zu ihr, sogar eine aus New York.

Hochwertige Stoffe verarbeitet Falken, von Hand genähte Knopflöcher und aufwendige Stickereien zieren ihre Dirndl.

Bei aller Liebe zur Tradition – die Schneidermeisterin versteht Tracht auch als Mode. Ihr Stil: Neue Impulse mit altergebrachten Schnitten verbinden.

Ab 700 Euro kostet ein individuelles Dirndl von „D’Nathe-

rin“, 8 bis 10 Wochen dauert es, bis das Wunschdirndl entstanden ist. Für die Wiesn heuer reicht das nicht mehr – „das sind eben Unikate“. Aber für die vielen Feste, die noch folgen, haben Falkens Kunden ein einzigartiges Dirndl. *Ika*